
Stv. Schmid erklärt, dass im Rahmen des Fahrradkonzeptes angeregt wurde, entlang des 
Radweges einen Hinweis darauf zu geben, dass man sich in Bergneustadt befinde.  
 
Die Verwaltung sagt eine Prüfung der Angelegenheit zu. 


